

<b>Medio</b>	Iglesia de Santiago
<b>Fecha</b>	24/08/2016
<b>Mención</b>	III Seminario de la Educación para Padres y Apoderados: "La convivencia escolar se enseña y se aprende en familia". Mención a Postgrados UAH.



El Vicario para la Educación, padre Tomás Scherz, resaltó la labor de los padres en el bienestar de sus hijos en los aprendizajes de la vida, especialmente en la convivencia escolar al interior de los colegios: "Este seminario, es un momento pastoral privilegiado para que los padres y apoderados asistentes, tan importantes en la tarea educativa, compartan y profundicen una aproximación a lo que debe ser la escuela como un espacio social y comunitario que se construye entre todos y para todos, desde la familia en el Chile actual que se presenta diverso y multicultural".

En la jornada, el Departamento de Apoyo y Acción Comunitaria de la PDI Chile, expuso los riesgos y desafíos de la convivencia virtual y el acompañamiento que deben hacer los padres para prevenir fenómenos emergentes asociados a la violencia escolar, bullying y cyberbullying.

La instancia además, contó con la intervención de Margarita Hurtado, Máster en Política Educativa, de la Universidad Alberto Hurtado y Profesora de matemáticas de la Universidad Católica; quien expuso la convivencia escolar como un aprendizaje. En el espacio escolar, la convivencia se enseña y se aprende.

También, se conversó de cómo se enseña y promueve la Convivencia Escolar, desde la familia, desde el hogar. Una mirada desde la experiencia de padre y apoderado, presentada por Benito Baranda, Presidente ejecutivo de América Solidaria Internacional.

El encuentro finalizó con la presentación sobre Innovación educativa y convivencia escolar, a cargo de Cristian Infante, Secretario Ejecutivo de la Vicaría para la Educación del Arzobispado de Santiago, donde contó su experiencia en Europa visitando a distintos colegios y sus sistemas de aprendizaje, los que buscan ser implantados en Chile.

Fuente: Comunicaciones Santiago